

Antwort zur Anfrage Nr. 0096/2012 der FDP-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim  
betreffend **Zulassungsstelle in der Elly-Beinhorn-Straße (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie viele Besucher hat die Zulassungsstelle durchschnittlich am Tag?

Die Verkehrsabteilung bestehend aus Zulassungs- und Fahrerlaubnisbehörde hat zurzeit täglich ca. 200 Besucher.

2. Welche Möglichkeiten sieht die Verwaltung, die Beschilderung noch zu verbessern?

Da die Hinweisschilder, die in der Emy-Röder-Straße und in der Hechtsheimer Straße aufgestellt werden sollen noch nicht geliefert sind, hat die Straßenverkehrsbehörde dort provisorische Schilder angebracht. Nach erfolgter Lieferung der Schilder werden diese ausgetauscht.

3. Wann ist der endgültige Ausbau der Elly-Beinhorn-Straße vorgesehen?

Nach Rücksprache mit Frau Martin (GVG) war zu erfahren, dass der Endausbau in diesem Bereich erst nach Abschluss der restlichen Hochbauaktivität in diesen Quadranten geplant ist. Zurzeit gibt es noch keine zeitlichen Festlegungen für 2012.

Mainz, 19.01.2012

gez. Eder

Katrin Eder  
Beigeordnete